
All’Amministrazione Comunale      Pordenone, li 11 settembre 2017 

 

INTERROGAZIONE 

 

OGGETTO: Ragguagli in merito alla situazione topi c/o la scuola Lozer di Torre. 

I sottoscritti Consiglieri Comunali 

premesso che 

alcuni genitori ci hanno informati della ricomparsa dei topi nella scuola nonostante sia avvenuta una 
derattizzazione nei mesi scorsi con tanto di rassicurazione da parte dell’Assessore Basso sull’agibilità della 
scuola; 

     considerato che 

è stato necessario un secondo intervento eseguito da una ditta diversa rispetto alla prima e che il problema è 
stato riscontrato essere principalmente locato nei soffitti della scuola; 

considerato che 

tali interventi di derattizzazione avrebbero dovuto contemplare il CAMBIO DI TUTTI I PANNELLI DI 
CONTROSOFFITTATURA mentre la rapidità dei lavori eseguiti fa presupporre al cambio di solo ALCUNI pannelli, 
lasciando così intatto il dubbio di possibili altre tane dislocate in altri punti del soffitto; 

considerato che 

si pensa di poter riaprire la scuola con solo un giorno di ritardo lasciando intatto il dubbio che il problema abbia 
radici profonde e non possa essere stato risolto in così breve tempo; da qui la conseguente preoccupazione che 
i ragazzi possano ricominciare le lezioni in un ambiente malsano (infiltrazioni urina dei topi  nelle tubature, topi 
morti in conseguenza alla derattizzazione non rimossi); 

       interrogano 

l'Amministrazione Comunale sull’agibilità della scuola Lozer di Torre e sulla reale possibilità di un cambio sede 
delle lezioni (cosiddetto piano B), con ragguagli circa le aziende che hanno effettuato gli interventi, ovvero 
costi, procedure, tempistiche. 

    Mara Turani, Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi, Carla Lotto. 


